



生産者の山本さんから指導を受けながら皮むきをする児童

**おいしそうに実ったね****■トウモロコシの収穫体験**

地頭方小学校の1年生と特別支援学級の児童、萩間小学校の2年生計55人が6月19日、川崎区でトウモロコシの収穫体験をしました。

この体験は認定農業者協議会が、市内にも美味しいトウモロコシがあることを知つてもらおうと毎年実施。生産者の山本辰行さんの指導の下、児童たちは実が詰まったトウモロコシを収穫しました。

体験した児童は「思ったより簡単に収穫できた。初めての皮むきが楽しい」とうれしそうに収穫を喜びました。

**伝統の塩づくりを学ぶ****■塩づくり体験**

相良小学校6年生97人は6月5日、相良海岸にある、さがら塩づくり体験工房「茶々塩屋敷」で塩づくり体験をしました。

児童たちは、生涯学習ボランティア協議会「スマイル」の指導を受け、マンガやモッコウなど慣れない道具に苦労しながらも、みんなで協力して伝統の揚浜式による塩づくりに挑戦しました。

体験した児童は「昔はこんなに大変な作業をして塩を作っていたなんてすごい」と話し、塩のありがたさを実感しました。



グループで協力して塩田づくりに取り組んだ児童たち

**宝くじ助成で消防活動の資機材整備****■自治総合センターコミュニティ助成事業**

神寄区自主防災会では6月、宝くじの社会貢献広報事業として、一般財団法人自治総合センターが行う「地域防災組織育成助成事業」を活用して、消火活動で使用する資機材を整備しました。

整備した資機材は、可搬ポンプ（C-1級）やポンプ用台車、吸管、管鉗、消防ホースです。

この事業によって、自主防災会の充実や強化が図られるとともに、災害時の初期消火活動など地域の安全安心を守るために、有効に資機材が活用されます。



整備された可搬ポンプや吸管、消防ホースなどの資機材

**色とりどりのアジサイがお出迎え****■秋葉公園アジサイ**

秋葉公園の牧之原市の花「アジサイ」が、6月中旬から見頃を迎えると、多くの人が公園を訪れました。

公園に植えられているアジサイは、アマチャやガクアジサイ、ハイドランジャ・ブリマなど8種類約4,000株余り。梅雨時期の5月下旬から6月下旬にかけて、青や紫、白色などの色とりどりの花を咲かせます。

訪れた人は「たくさん咲いていてきれい」と眺めたり、写真を撮ったりして楽しんでいました。



公園内の斜面一面に咲き誇るアジサイ

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

秘書広報課 ☎052 ☎seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

ズームイン！  
カシャ！！

迫力のある演奏を披露するはいばら太鼓保存会メンバー

**威勢よく打ち鳴らせ****■はいばら太鼓保存会40周年記念公演**

はいばら太鼓保存会40周年記念公演が6月25日、牧之原市相良総合センター「い～ら」で開催されました。

はいばら太鼓保存会は、昭和50年に榛原町の郷土芸能を創造しようと発案され、榛原太鼓保存委員会と榛原太鼓保存実践会が同時に発足。昭和58年に統合し、現在の「はいばら太鼓保存会」に改称されました。

記念公演では、代表曲の龍眼太鼓や秋葉火祭り太鼓をはじめ、メソロ（はいばら太鼓作曲第1号作品）や駿河おろしなど全10曲を披露。DARUMAという曲では、4歳児から小学生が中心となり演奏されました。

メンバーの迫力ある演奏が、市内外から訪れた約450人のファンを魅了しました。



消防署員の指導のもと心肺蘇生法を学ぶ児童

**勝間田塾で日本文化を満喫****■在日中国企業家の日本文化体験**

6月2日、在日中国企業の視察団が市を訪れ、NPO法人勝間田塾の皆さんとの受け入れにより、古民家や日本の伝統的な遊びを楽しみました。

視察団は、竹とんぼや竹馬遊びのほか、地元で採れた茶葉や紫えんどうを使った料理を味わうなど日本文化を満喫。文化体験後には、沿道の小川でホタルを観賞し、幻想的なホタルの明かりを堪能しました。

この活動は、市が取り組むMIIJBC事業（対日投資促進事業）の一環として実施したものです。



文化体験で竹馬遊びを楽しむ在日中国企業の視察団

**慌てず適切な処置を****■救急法講座**

6月2日、細江小学校で「救急法講座」が行われ、5年生約90人が参加しました。

児童たちは静岡市消防局吉田消防署員から、倒れている人を見つけたら「周りの安全確認」「周囲の人に助けを求める」「通報時は慌てず状況を伝える」などの説明があると、熱心に耳を傾けていました。また、訓練用の人形や心肺蘇生トレーニングキットを使用し、蘇生法も学びました。

参加した児童は「本格的に難しかったけど、今後に活かしたい」と話しました。